

Mes chers AMIS.- Je suis désolée de savoir que le frère de Margot est devenu tout à coup si malade.- Heureusement vous l'avez tous près de vous et celle entre des rilles et venues fatigantes pour tous.- A moins qu'on ait du le transporter en clinique.- Toujours quelque souci supplémentaire à ceux que la Vie vous apporte quotidiennement.- Espérons que grâce à des bons soins vous allez le sortir de ce vilain passage.- qui en est un aussi pour vous .- Quelle joie mes cheris amis de penser à vous revoir le mois prochain.- Il me semble que c'est depuis un siècle que je ne vous ai pas vu.- Les affaires sont calmes en ce moment à cause de la politique qui est si bête et contre laquelle nous ne pouvons rien.- Mais tant mieux que la date pour vous sera meilleure, et je me réjouis de revoir d'abord "Les Willi" les tablierux et tout et tout. Moi je suis triste car depuis le 1^{er} décembre je suis toujours sans nouvelles du Dr.Gren et je me demande quel malheur est arrivé.- Comme il n'a pas de famille c'est difficile pour savoir q.q chose et je ne peux pas correspondre avec les collectionneurs clients ça ne va pas de mêler la vie privée avec les affaires, et je n'obstine mais c'est assez dur.Moi j'ai pour comme il me paraissait très fatigué en Octobre à Paris, qu'il ait fait une crise de dépression nerveuse et p.êtr. il est dans une prison à se soigner.J'ai pour quoi ne m'avoir rien fait savoir ça je ne comprends pas.- Enfin, il faut encore espérer que le pire n'est pas, et que un jour ou l'autre quelque chose transpirera.- Je le souhaite.-

••••/••••



Je serais bien heureuse si l'^e ventille m^e Margot
vousait trouver un petit instant (tout petit) dans le joli petit
coin ou le matin on devissait en prenant le café si elle pouvait
me jeter quelques lignes et une brassée de tendresse et d'affection.
Cela me ferait très plaisir.

Parlez moi aussi un peu de M^e -Christa
Est-elle toujours à Munich.-Et son petit cœur..... comment est-il
Je pense souvent aussi à ce pauvre et patient Guido.Je crois que de
trop attendre ça ne va pas.-Ca devient toujours plus difficile de
réaliser??.-

Je vous embrasse tous de tout cœur et
sans distinction.-Sauf pour l'érigerite que j'embrasse plus par-
ticulièrement et de toute mon affection.

Märthe